
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет  

имени В.И. Вернадского» 

Институт «Академия строительства и архитектуры» 

 

Протокол № 5  

внеочередного заседания Ученого совета  

от 20 июня 2025 г.  

 

Всего членов совета – 21 

Присутствующих – 18 

 

Председатель Ученого совета – Бахтин А.С. (врио директора Института 

«Академия строительства и архитектуры») 

Секретарь Ученого совета – Акимова Э.Ш. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. Об утверждении отчетов председателей ГЭК по защите ВКР 

бакалавров, магистров и НКР аспирантов Института «Академия строительства 

и архитектуры» 

Докладывают: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры»; заместители председателей ГЭК по защите ВКР бакалавров, 

магистров и НКР аспирантов 

2. О ходе летней промежуточной итоговой аттестации в Институте 

«Академия строительства и архитектуры» 

Докладывает: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры»; заведующие кафедрами Института «Академия строительства и 

архитектуры» 

3. Об организации пункта медицинской помощи в Институте «Академия 

строительства и архитектуры» 

Докладывают: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры»; Чубукчи Эрнест Серверович – заместитель директора по 

общим вопросам Института «Академия строительства и архитектуры» 

4. О продлении действия договора на медицинское обслуживание 

сотрудников и обучающихся в ГБУЗ Республики Крым «Симферопольская 

клиническая больница» 

Докладывает: Чубукчи Эрнест Серверович – заместитель директора по 

общим вопросам Института «Академия строительства и архитектуры» 

  



5. О подготовке к приемной кампании в Институте «Академия 

строительства и архитектуры» в 2025 г. 

Докладывает: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры» 

6. О мерах по профилактике коррупции в ходе приемной кампании в 

Институте «Академия строительства и архитектуры» 

Докладывает: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры» 

7. Об изменениях по программам подготовки научных и научно-

педагогических кадров в аспирантуре, обучающихся по ФГОС в 2025-2026 уч. 

году 

Докладывает: Ветрова Наталья Моисеевна – заместитель директора по 

научной и инновационной деятельности Института «Академия строительства 

и архитектуры» 

8. Об инициации открытия основной образовательной программы 

высшего образования в Институте «Академия строительства и архитектуры» 

по направлению подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии 

в строительстве  

Докладывает: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры»; Васильев Михаил Викторович – заведующий кафедрой 

информационное моделирование в строительстве Института «Академия 

строительства и архитектуры» 

9. О реорганизации кафедр Института «Академия строительства и 

архитектуры» (об объединении кафедр «Информационное моделирование в 

строительстве» и «Геометрическое и компьютерное моделирование 

энергоэффективных зданий» Института «Академия строительства и 

архитектуры») 
Докладывает: Бахтин Александр Сергеевич – заместитель директора по 

учебной и методической работе Института «Академия строительства и 

архитектуры» 

 
  



ПЕРВЫЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебной и 

методической работе Института «Академия строительства и архитектуры» 

ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» Бахтина Александра Сергеевича о 

об утверждении отчетов председателей ГЭК по защите ВКР бакалавров, 

магистров и НКР аспирантов Института «Академия строительства и 

архитектуры».  

ВЫСТУПИЛИ: с информацией о результатах, замечаниях и 

рекомендациях по повышению качества выполненных выпускных 

квалификационных работ, уровню их подготовки и особенностям ведения 

самих защит заместители председателей ГЭК ВКР бакалавров: заведующий 

кафедрой геотехники и конструктивных элементов здания – Дьяков Игорь 

Михайлович; заведующий кафедрой инженерного обустройства территорий – 

Пашенцев Александр Иванович; заведующий кафедрой градостроительства и 

архитектуры – Сидорова Виктория Витальевна; заведующий кафедрой 

технологии, организации и управления строительством – Цопа Наталья 

Владимировна; заведующий кафедрой строительных конструкций – Родин 

Станислав Владимирович; заведующий кафедрой строительного 

инжиниринга и материаловедения – Федоркин Сергей Иванович; заведующий 

кафедрой теплогазоснабжения, вентиляции, водоснабжения и водоотведения 

им. академика Б.И. Боровского – Федюшко Юрий Михайлович.  

С информацией о результатах, замечаниях и рекомендациях по 

повышению качества выполненных выпускных квалификационных работ, 

уровню их подготовки и особенностям ведения самих защит заместители 

председателей ГЭК ВКР магистров выступили: заведующий кафедрой 

градостроительства и архитектуры – Сидорова Виктория Витальевна; 

заведующий кафедрой технологии, организации и управления строительством 

– Цопа Наталья Владимировна; заведующий кафедрой строительных 

конструкций – Родин Станислав Владимирович; заведующий кафедрой 

строительного инжиниринга и материаловедения – Федоркин Сергей 

Иванович; заведующий кафедрой теплогазоснабжения, вентиляции, 

водоснабжения и водоотведения им. академика Б.И. Боровского – Федюшко 

Юрий Михайлович. 

С информацией о защите научной квалификационной работе аспиранта 

Института «Академия строительства и архитектуры» выступил заведующий 

кафедрой строительного инжиниринга и материаловедения – Федоркин 

Сергей Иванович. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению; 

2. Утвердить отчеты председателей ГЭК по защите ВКР бакалавров, 

магистров и НКР аспирантов Института «Академия строительства и 

архитектуры». 

Результаты голосования – единогласно. 

 

  



ВТОРОЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: заместителя директора по учебной и методической работе 

Института «Академия строительства и архитектуры» ФГАОУ ВО «КФУ им. 

В.И. Вернадского» Бахтина Александра Сергеевича о ходе летней 

промежуточной итоговой аттестации в Институте «Академия строительства и 

архитектуры».  

ПОСТАНОВИЛИ: информацию принять к сведению. 

Результаты голосования – единогласно. 

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: заместителя директора по учебной и методической работе 

Института «Академия строительства и архитектуры» ФГАОУ ВО «КФУ им. 

В.И. Вернадского» Бахтина Александра Сергеевича об организации пункта 

медицинской помощи в Институте «Академия строительства и архитектуры». 

ВЫСТУПИЛ: заместитель директора по общим вопросам Института 

«Академия строительства и архитектуры» Чубукчи Эрнест Серверович с 

информацией о проделанной работе по организации пункта медицинской 

помощи в Институте «Академия строительства и архитектуры».  

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению; 

2. Заместителю директора по общим вопросам Института «Академия 

строительства и архитектуры» Чубукчи Эрнесту Серверовичу заключить 

договор с фельдшером для осуществления дежурства в пункте медицинской 

помощи Института «Академия строительства и архитектуры». 

Результаты голосования – единогласно. 

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по общим вопросам 

Института «Академия строительства и архитектуры» Чубукчи Эрнеста 

Серверовича о продлении действия договора на медицинское обслуживание 

сотрудников и обучающихся в ГБУЗ Республики Крым «Симферопольская 

клиническая больница» на 2025-2026 уч. год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Продлить действие договора на медицинское обслуживание 

сотрудников и обучающихся Института «Академия строительства и 

архитектуры» в ГБУЗ Республики Крым «Симферопольская клиническая 

больница» на 2025-2026 уч. год. 

2. Поручить заместителю директора по общим вопросам Чубукчи Э.С. 

контроль за подписанием указанного договора от имени Института «Академия 

строительства и архитектуры», согласовав условия договора с руководством 

ГБУЗ Республики Крым «Симферопольская клиническая больница». 

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на 

заместителя директора по общим вопросам Чубукчи Э.С. 

Результаты голосования – единогласно. 

  



 

ПЯТЫЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебной и 

методической работе Института «Академия строительства и архитектуры» 

ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» Бахтина Александра Сергеевича о 

подготовке к приемной кампании в Институте «Академия строительства и 

архитектуры» в 2025 г. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению; 

2. Заведующим кафедрами Института «Академия строительства и 

архитектуры» обеспечить необходимую поддержку и содействие в 

проведении организационных мероприятий по проведению приемной 

кампании в 2025 году.  

Результаты голосования – единогласно. 

 

ШЕСТОЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебной и 

методической работе Института «Академия строительства и архитектуры» 

ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» Бахтина Александра Сергеевича о 

мерах по профилактике коррупции в ходе приемной кампании в Институте 

«Академия строительства и архитектуры». 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению; 

2. Заведующим кафедрами Института «Академия строительства и 

архитектуры» проинформировать профессорско-преподавательский состав о 

мерах по профилактике коррупции в ходе приемной кампании в Институте 

«Академия строительства и архитектуры». 

Результаты голосования – единогласно. 

 

СЕДЬМОЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по научной и 

инновационной деятельности Института «Академия строительства и 

архитектуры» Ветровой Натальи Моисеевны об изменениях по программам 

подготовки научных и научно-педагогических кадров в аспирантуре, 

обучающихся по ФГОС в 2025-2026 уч. году. 

ПОСТАНОВИЛИ: информацию принять к сведению. 

Результаты голосования – единогласно. 

 

ВОСЬМОЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебной и 

методической работе Института «Академия строительства и архитектуры» 

ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» Бахтина Александра Сергеевича об 

инициации открытия основной образовательной программы высшего 

образования в Институте «Академия строительства и архитектуры» по 



направлению подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии в 

строительстве. 

Основная образовательная программа высшего образования по 

направлению подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии в 

строительстве разрабатывается в рамках исполнения положений 

государственной политики Российской Федерации в области цифровой 

трансформации экономики и градостроительной сферы, в частности, 

поручения Президента Российской Федерации и распоряжений Правительства 

Российской Федерации, направленных на ускоренное внедрение цифровых 

решений и BIM-технологий в строительную отрасль. Программа будет 

направлена на осуществление профессиональной деятельности 

обучающимися в области информационных технологий в строительстве, в 

сфере исследований, разработок, внедрения и сопровождения 

информационных технологий и систем, для решения проектных, 

производственно-технологических и научно-исследовательских типов задач. 

ВЫСТУПИЛ: заведующий кафедрой информационное моделирование в 

строительстве Института «Академия строительства и архитектуры» Васильев 

Михаил Викторович с информацией о формировании рабочей группы на 

кафедре Информационное моделирование в строительстве по разработке 

основной образовательной программы высшего образования по направлению 

подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии в строительстве. 

Основная образовательная программа высшего образования по 

направлению подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии в 

строительстве нацелена на: 

- формирование у выпускника универсальных, общепрофессиональных 

компетенций в соответствии с требованиями ФГОС ВО по направлению 

подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии в строительстве; 

- формирование у выпускника профессиональных компетенций в 

соответствии с требованиями профессиональных стандартов, в соответствии 

требованиями рынка труда; 

- достижение высокого уровня подготовки выпускников, 

обеспечивающего их востребованность и конкурентоспособность на рынке 

труда Республики Крым и РФ. 

ПОСТАНОВИЛИ: поддержать инициацию открытия новой основной 

образовательной программы высшего образования по направлению 

подготовки 09.03.02 Информационные системы и технологии в строительстве 

на базе кафедры Информационное моделирование в строительстве Института 

«Академия строительства и архитектуры». 

Результаты голосования – единогласно. 

  



ДЕВЯТЫЙ ВОПРОС 

СЛУШАЛИ: информацию заместителя директора по учебной и 

методической, врио директора Института «Академия строительства и 

архитектуры» ФГАОУ ВО «КФУ им. В.И. Вернадского» Бахтина Александра 

Сергеевича о реорганизации кафедр Института «Академия строительства и 

архитектуры». 

ВЫСТУПИЛ: заведующий кафедрой Геометрического и компьютерного 

моделирования энергоэффективных зданий Дворецкий Александр 

Тимофеевич. 

ПОСТАНОВИЛИ: с целью оптимизации учебного процесса 

реорганизовать кафедру «Геометрическое и компьютерное моделирование 

энергоэффективных зданий» путем объединения с кафедрой 

«Информационное моделирование в строительстве». 

Результаты голосования: За – 17; Против – 0; Воздержались – 0; Не 

принимал участие в голосовании – 1 (Пашенцев А.И. отсутствовал во время 

голосования). 

 

 

Повестка дня исчерпана 

 

Председательствующий Ученого совета А.С. Бахтин 

 

 

Секретарь Ученого совета 

 

Э.Ш. Акимова 

 
 


